



Mairie de St Julien Les Montbéliard (25)

Commission Environnement

Ramasser les déchets : un acte citoyen

Volontairement ou involontairement, des tonnes de déchets se retrouvent dans la nature : campagnes, forêts et même cimes des montagnes... **Nul endroit n'est épargné !**

Une situation véritablement dramatique quand on sait le danger que ces détritrus font courir aux humains et à la biodiversité...

On se demande toujours : « **Et moi, qu'est-ce que je peux faire ?** »

Ce à quoi on vous répond : « Il y a beaucoup à faire pour faire évoluer les mentalités et les comportements » car la malpropreté n'est pas une fatalité. **Et la lutte commence par moi, nous, vous...** Elle commence par ne plus jeter ses mégots en rue ou par la fenêtre de la voiture, ne pas laisser sa canette ou ses restes de repas là où on était assis, ne pas abandonner le vieux meuble de la TV (ou pire la TV elle-même) dans le bois à l'entrée du village ou sur le trottoir d'en face...

Aujourd'hui , nous vous proposons avec l'arrivée des beaux jours de commencer la saison par un nettoyage des bords de route, et enlèvement de déchets aux abords du village et ainsi de contribuer ensemble familles, enfants à rendre notre lieu de vie propre.

Le Samedi 20 MARS 2021 , RENDEZ VOUS DEVANT LA MAIRIE à 9H30 .

Par précaution et mesure d'hygiène, munissez vous de gants et sacs poubelles, **sans oublier votre masque .**

Nous nous répartirons en groupes afin de respecter les mesures barrières en vigueur .

A bientôt de vous retrouver.

Florence Zinck pour la commission Environnement